



Unsere Leistungen und Angebote in Kürze

- 120 moderne Einzelzimmer (ca. 20 qm) mit eigenem Bad
- Dauerpflege
- Kurzzeitpflege
- Probewohnen
- Beschützter Wohnbereich für Menschen mit Demenz (15 Plätze)
- Qualifizierte pflegerische und soziale Betreuung
- Kontaktpflege zu Angehörigen
- Individuelle Beratung und Unterstützung
- Abwechslungsreiche Vollverpflegung mit Normal-, Schon-, Aufbau- und Diätkost
- Wahl zwischen drei Menüs täglich
- Cafeteria mit reichhaltigem Kuchenangebot
- Große Gartenanlage mit Terrasse, Brunnen, Pflanzbeeten und Sitzgelegenheiten
- Friseursalon im Erdgeschoss
- Weitere Serviceangebote nach Bedarf



Standort

Das AGAPLESION HAUS BICKENBACH liegt am Ortsrand der Gemeinde Bickenbach östlich zur Bahnlinie. Der Bahnhof ist etwa 500 Meter, der Ortskern etwa einen Kilometer entfernt. In der Nähe befinden sich Einkaufsmöglichkeiten, Apotheken, Arztpraxen, Krankengymnastik-Praxen, Banken, Postfilialen, Gasthäuser und Cafés.

Für weitere Fragen oder zur Vereinbarung eines Besichtigungstermins wenden Sie sich gerne an:



AGAPLESION
HAUS BICKENBACH
WOHNEN & PFLEGEN

Elena Isaak, Einrichtungsleitung
Auf der Alten Bahn 8, 64404 Bickenbach
T (06257) 50 64 – 0, F (06257) 50 64 – 499
Elena.Isaak-sb@hdv-darmstadt.de
www.hdv-darmstadt.de

Vollstationäres Pflegewohnen für Seniorinnen und Senioren

Bickenbach an der Bergstraße



AGAPLESION
HAUS BICKENBACH
WOHNEN & PFLEGEN



Herzlich willkommen im AGAPLESION HAUS BICKENBACH

Fühlen Sie sich bei uns ganz zu Hause. Die behagliche Wohnatmosphäre, der hohe Komfort und unsere Herzlichkeit tragen dazu bei, dass Sie Ihren Lebensabend bei uns in Zufriedenheit und liebevoller Fürsorge verbringen.

Unter der Trägerschaft der HDV gemeinnützigen GmbH, die in der Tradition des Hessischen Diakonievereins steht, bieten wir unseren Bewohnerinnen und Bewohnern ein Zuhause in christlicher Geborgenheit.

Wir arbeiten nach neuesten pflegewissenschaftlichen Erkenntnissen und auf der Basis jahrzehntelanger Erfahrung im Bereich der stationären Pflege.

Neben dem vollstationären Pflegewohnen in allen Pflegestufen bieten wir einen beschützten Wohnbereich für Menschen mit Demenz sowie die Möglichkeit einer Kurzzeitpflege.



Ihr Partner

Die AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft ist einer der führenden Gesundheits- und Pflegedienstleister für Seniorinnen und Senioren. Als christliches Unternehmen ist tätige Nächstenliebe unser Auftrag und genau das macht den Unterschied.

Die HDV gemeinnützige GmbH als Träger des AGAPLESION HAUS BICKENBACH gehört diesem starken Verbund mit bundesweit zurzeit mehr als 80 Einrichtungen seit 2010 an.

Wir stehen in der Tradition des Hessischen Diakonievereins, der sich seit über 100 Jahren im Rhein-Main-Neckar-Gebiet in der Kranken- und Gemeindepflege engagiert, und sind Ihr kompetenter Ansprechpartner für **WOHNEN & PFLEGEN** im Alter.

Wir wollen, dass Sie sich bei uns wohlfühlen.

Pflege im Zeichen der Nächstenliebe

agapéseis tòn plesíon
Liebe den Nächsten

(Matthäusevangelium, Kapitel 5, Vers 43)

Tätige Nächstenliebe spiegelt unseren Auftrag und ist Grundlage unseres täglichen Handelns, deshalb heißen wir AGAPLESION.

Individualität wird bei uns großgeschrieben

Unser Ziel ist es, in einer Atmosphäre von Zuwendung und Geborgenheit die Eigenständigkeit unserer Bewohnerinnen und Bewohner zu erhalten und aktiv zu fördern. Es ist uns ein besonderes Anliegen, jeden Menschen, der bei uns ein neues Zuhause findet, ganzheitlich mit seinen Wünschen und Bedürfnissen, seiner Geschichte und seinen sozialen, religiösen und kulturellen Bezügen wahrzunehmen – zur Steigerung seines Wohlbefindens und für mehr Lebensqualität.

Aktivitäten

- Umfangreiches Kultur- und Veranstaltungsprogramm
- Ausrichtung von Festen und Feiern
- Individuelle Angebote nach § 87b SGB XI
- Vielseitiges Wochenprogramm mit Gedächtnistraining, Zeitungsrunde, Singkreis
- Gymnastik- und Bewegungsgruppe
- Regelmäßige Gottesdienste und Andachten in der hauseigenen Kapelle

Beschützter Wohnbereich für Menschen mit Demenz

Dementiell erkrankte Menschen mit besonderem Verhalten finden bei uns in einem beschützten Lebensraum mit eigenem Gartenbereich ein Zuhause. Der Alltag in diesem Wohnbereich richtet sich, unter weitestgehender Wahrung ihrer Selbstbestimmung und Autonomie nach den Bedürfnissen und Vorlieben der Bewohnerinnen und Bewohner. Tagesstrukturierende Aktivitäten schaffen Sicherheit und Vertrautheit.

Wohlfühlambiente

Lichtdurchflutete Räume und eine geschmackvolle Einrichtung tragen in unserem Haus zum stetigen Wohlbefinden unserer Bewohnerinnen und Bewohner bei.

Jedes unserer geräumigen Einzelzimmer verfügt über ein eigenes barrierefreies Bad und ist bei Einzug mit einem Pflegebett, einem Nachttisch, einem großen Einbauschränk sowie einem seniorengerechten Telefon und einem Fernsehanschluss ausgestattet. Das Mitbringen eigener Möbelstücke ist willkommen, denn so entsteht gleich eine vertraute Wohnatmosphäre.

Unsere Einrichtung bietet auf allen vier Etagen großzügige Aufenthaltsbereiche wie gemeinsame Wohnküchen, gemütliche Wohnzimmer und ansprechend gestaltete Therapieräume. Der schöne Garten mit Brunnen, Pflanzbeeten und zahlreichen Sitzgelegenheiten lädt zum Verweilen und Entspannen ein.